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中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 山 本 紳一郎

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

http : //www.ecopaper . jp/

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 森 平 高 行

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6
ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

執行役員春日井工場長

横 山 和 世

　平成 11（1999）年 2 月に名古屋市がごみ非
常事態宣言を発表してから間もなく 24 年が経
過します。その間ごみ処理量は約 4 割減、埋立
量は約 9 割減となりました。しかしながら平成
23（2011）年度以降、容器包装の資源分別率
が低下し、ごみ処理量は横ばい状況が続き、さ
らなる取組が必要とされてきました。そのさら
なる取組の一つとして令和 5（2023）年 4 月よ
り紙製容器包装と雑がみを資源用指定袋に一緒
にいれて出すことができるようになります（そ
れまでは紙製容器包装だけを資源用指定袋に入
れて出すことになっています）。
　背景としては次のことが挙げられます。
 ・紙製容器包装と雑がみは資源化できるにもか
かわらず相当量ごみとして焼却されている（家
庭系でごみになっているリサイクル可能な資源
物のうち、紙製容器包装と雑がみが占める割合
は約 4 割）。
 ・紙製容器包装だけではなかなか資源用指定袋
がいっぱいにならないのでつい可燃ごみにして
しまう傾向があった。
 ・雑がみは集団資源回収に出せることになって
いるが、分別して出す習慣が根付いておらず可
燃ごみになってしまうことが多かった。
　そこで、紙製容器包装と雑がみを資源用指定
袋に一緒に入れて出せるようにすることで、資
源用指定袋を有効に使い、市民の手間を軽減し、
資源分別率の低い紙製容器包装と雑がみの資源

伊藤　裕

化を推進していこうという取組です。回収され
た紙製容器包装と雑がみは①製紙原料になる紙
製容器包装と雑がみ、②製紙原料にならない紙
製容器包装に選別され、①はこの地区の製紙メー
カーに原料として使ってもらい②は容器包装リ
サイクル法の枠組みでリサイクルされることに
なっています。
　この名古屋市の取組は製紙原料になる紙製容
器包装と雑がみを同時にごみから掘り起こすこ
とにつながり、SDGsの目標 12「つかう責任＝
分別排出」を推進することになります。
　このような流れが広まるほど重要になってく
るのが雑がみを原料とした紙（板紙）が優先的
に使われるようになっていくことだと思います。
せっかく集まった雑がみの利用が限定されてし
まえばリサイクルは行き詰ってしまいます。例
えば、大手飲料メーカーなどが「SDGｓ達成の
観点から、雑がみの配合率が高い段ボールケー
スを優先的に購入する」と宣言するようなこと
になれば回収された雑がみは技術的な問題等が
あってもそれをクリアしながら優先的に滞るこ
となく利用されることになると思います。
　製紙関連のサプライチェーン、ステークホル
ダーにエンドユーザーを意識的に位置づけるこ
とは、雑がみの利用促進に必要不可欠ではない
でしょうか。SDGsの目標 17「パートナーシッ
プで目標を達成しよう」の力を最大にするため
にも。

紙製容器包装と雑がみ紙製容器包装と雑がみ
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繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／

TE L . 0574（53）2626 
FAX. 0574（53）2629
http: // ta ihopaper. jp

大豊製紙株式会社
段ボール原紙　製造・販売

バイオマスエネルギー有効活用

代表取締役社長　松 浦 真左基

岐阜県加茂郡川辺町上川辺252-1

限りある資源を大切に！

 １２月１９日　第 9 回役員会　於組合事務所

午後 3 時 30 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、中村会計理事、奥村、

河村、篠田、中村幸浩、服部、各理事。安井

監事。オブザーバー参加：岡太司、永井雅

大、藤澤誠司、鈴木雄樹。以上理事 10 名、

監事 1 名、オブザーバー 4 名、計 15 名

＜報告事項＞

１　全原連の件
＊11 月 28 日に開催された令和 4 年度第 7 回

理事会の報告がなされた。

＊12 月 9 日に開催された第 3 回需給委員会

の報告がなされた。

２　古紙センターの件
＊11 月 28 日に開催された令和 4 年度第 7 回

業務委員会の報告がなされた。

＊12 月 8 日に開催された国際委員会委員によ

る座談会の報告がなされた。

＊12 月 16 日に開催された東海分会 12 月度

定例地区委員会の報告がなされた。

＊その他、マルチパックは禁忌品でないこと

を改めて確認した。

３　各支部会・各委員会・ＣＦＣ報告の件
＊支部会、委員会報告はなかった。

＊12 月 7 日に開催された CFC 月例会の報告

がなされた。また、令和 5 年 6 月 15 日（木）

に六地区懇談会名古屋開催を予定しているこ

と、来年 2 月の役員会までに六地区名古屋開

催にあたっての補助金の申請をする予定であ

ることが報告された。

４　会計報告の件

　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 11

月度の会計報告がなされた。

５　その他
　次の事項について報告がなされた。

 ・他団体からの新年会開催案内について（組

合宛に届いた新年会開催案内は役員に伝える

ことになった）

＜審議事項＞　

１　全原連新年会参加者について（石川理事
　長は全原連副理事長として参加）
　審議の結果、神山千郷副理事長、服部茂樹

理事が参加することになった。

２　新春講演会・互例会について
　審議の結果、次のとおり承認がなされた。

 ・次第については原案通りとする。

 ・配席は理事長に一任する。

 ・予算を 9 万円ほど超過しそうであるが、見

積通り進める。

３　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査
　票の件（第9回需給委員会と合同開催）
 ・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

 ・古紙価格調査票は原案どおり（前月より変

動なし）承認がなされた。

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

【全原連関係】
１２月 ９ 日　令和 4 年度第 3 回需給委員会

於全原連会議室（リモート併用）　午後 3 時よ

り開催　参加者 10 名

＜議題＞

１　各地区市況交換

組合だより組合だより

議会だより議会だより



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1
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* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
令和 5 年 1 月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 160 円〜168 円

（10 番） 平均価格　164.2 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 134 円〜140 円

平均価格　137.2 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 153 円〜160 円

平均価格　155.5 円 気 配 

２　委員会開催について（次回は 3 月）

３　その他

【古紙センター関係】
１２月 ８ 日　国際委員会委員よる座談会

於古紙センター会議室（リモート会議併用）

午後 3 時より開催　参加者 1 1 名　当組合か

ら河村理事が参加

＜内容＞

　㈱紙業タイムス社の企画で座談会を開催。

国内外の観点から古紙の過去と未来について

意見交換。

１２月１４日　第 2 回国際際委員会　於古紙

センター会議室（リモート併用）　午後 3 時よ

り開催　参加者 37 名

＜議事＞

１　古紙需給の現状及び見通しに関する情報

　交換

２　その他

 ・WEB セミナーについて

 ・雑がみ分別啓発、諸課題の対応について

 ・国際委員会による座談会について

 ・海外との国際交流について

 ・その他

１２月１６日　古紙センター中部地区委員会

東海分会 12 月度定例地区委員会　於中部地

区委員会事務所（リモート併用）　午後 3 時

30 分より開催　

＜議題＞

１　情報・市況交換

２　川上専務理事あいさつ

３　紙リサイクル出前授業について

４　その他

１２月２２日　第13回家庭紙委員会　於古紙

センター会議室（リモート併用）　午後 1 時よ

り開催　参加者 26 名

＜議事＞

１　古紙入荷消費在庫及び古紙地域別入荷

２　古紙需給現状見通しに関する意見交換

３　古紙品質に関する情報交換

４　その他意見交換

　古紙価格の決定について

５　次回開催日程について

　令和 5 年 3 月 24 日午後 2 時〜

１２月 ７ 日　月例会　於組合事務所　午後 4

時開始　会員出席者 6 名

＜議題＞

１　六地区市況交換作成

２　中部商組役員会報告

３　令和 5 年六地区懇談会名古屋について

４　会計報告

５　その他

CFCだよりCFCだより



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３

4 商 工 組 合 だ よ り （第 520 号）令和 5 年 1 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量推移表在庫量推移表 （令和4年12月）（令和4年12月）
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